
---- 話しを変えますね。よくコーヒー飲んでません？ 
三田 大好きです。ペットボトルで１日１ℓくらい。 
---- 他にも好物とかがあります？  
三田 そうですね、グミが好きです。 
---- グミ！？うん、僕も好きです。趣味は何か？ 
三田 ランニングですかね。シティマラソン大会とかに
も出ます。あと、日曜日にボルタリング。 
---- へえ～、一人でやるの？ 
三田 小２と年中の子どもたちと行きます。 
---- ちゃんとパパぶりを発揮していますね！ 
三田 はい。特に日曜日はちゃんと休んで、その代わりに
子どもたちとも過ごそうということです。 
---- ところで、話題をサッカー部にしますね。今年のチ
ームはどうでしたか？ 
三田 惜しいところで県大会を逃しましたが、一人一人
は一生懸命やってくれたと思います。 
---- 新チームに期待することは？ 
三田 全部で 13人と少人数ですが、その分みんなで、し
っかりと勝ちにこだわっていってほしいです。 
---- ３年生担任ということで、いよいよ受験シーズン
到来ですが、クラスの様子はどうですか？ 
三田 とにかくみんな元気で明るいですね。受験に向け
ても、ちゃんと考えて頑張ってます。 
---- それは何よりですが、逆に敢えて苦言は？ 
三田 提出物の期限を守ってほしいですね。それこそ、受
験に必要な大切なものもありますから。 
---- なるほど！では、どうもありがとうございました。 
【インタビュー後記】 
 中部中にも馴れ、そして三重県にもすっかり馴染んで
いる三田先生。体を動かすことが大好きな三田先生。学校
でも素早く動いてくれる三田先生。随分助かってます！ 
 
★次回は、山本啓介先生を予定しています。 

新企画の『TEACHERS＠中部中 リレーインタビュー』 
５回目となる今回は、三田貴宏先生です。 
 
---- 東京ですよね、出身は。 
三田 そうです。東京生まれの東京育ちです。 
---- まさに江戸っ子ですやん！それで、最初は向こう 
で先生をしていたと聞きましたが。 

三田 足立区の中学校に勤務 
していました。全校生徒200人 
くらいの小規模校でした。 
---- 東京と三重では、かな 
り雰囲気もちがうかと。    
三田 三重の子どもたちは、 
素朴で人懐っこい印象です。 
---- 東京が冷たいみたいに 
聞こえますが（笑） 
三田 そういうことでは（笑） 
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 去る１２月１１日（土曜日）、この日は『学校公開デー』を実施しました。随分と久しぶりであ

り、しかも土曜日ということもあってか、200名近くの保護者の皆さんに学校へ起こしいただきま

した。この紙面をかりて、深く御礼申し上げます。 

 また、同日の午後には、四日市西高等学校演劇部の皆さんをお招きし、『消費生活出前講座』を

開催しました。体育館には２・３年生全員が入場してのイベントでしたが、お行儀よく観劇ができ

たと思います。それは、何よりも、高校生の劇に見ごたえがあったとともに、本イベントの目的で

ある、「消費者としてネット等のトラブルに巻き込まれないようにする」というのが、生徒たちに

とって大変身近なものであったことによると思います。それだけ、スマホやインターネットの使用

が日常化しているということであり、さらに、あと数年で今の中学生たちが“成人”になるという

目前に迫った法改正（成年 

年齢を１８歳に引き下げる 

ことを内容とする「民法の 

一部を改正する法律」は、 

２０２２年４月１日施行） 

があることも、忘れてはな 

りません。  
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寺島先生  三田貴宏先生 
みた たかひろ 

★２０２１年度 中部中学校教育キーワード：「一路邁進（いちろまいしん）」  ※全生徒・全教職員が意識して取り組みます。 

 四日市西高校演劇部の舞台鑑賞   有志発表の動画に見入る保護者の皆さん  

三田貴宏先生 


